

☆初めまして、よろしくお願ひします☆

校長の勝見藤一と申します。今年度よりお世話になります。よろしくお願ひします。

目の前に浅間山が手に取るように見え、木の温もりが感じられる近代的な素晴らしい校舎、入学式では50名を超える大勢の来賓の皆様にご出席をいただき、私自身大変感激しております。と同時に、学校が地域から大きな期待を担っていることに、責任の重さを痛感しております。

御代田町教育目標「人間力向上」、御代田中学校学校教育目標「美しく雄大な浅間山に学ぶ」を、職員一同「チーム御代田」となって具現化し、保護者や地域の皆様から信頼される学校づくりを目指していきたく思います。

特に私自身、校長として、自分が中学生だったら、ぜひ御代田中学校に通いたい、ぜひ御代田中学校の先生に教えてもらいたい、と思えるような学校づくりに、全力を挙げて取り組んでいく覚悟でございます。どうか、よろしくお願ひします。

あさまやま

御代田中学校便り

平成28年度 第一号

新入生を迎え、平成28年度生徒会！

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。新しい学校で多くの新しい友達に出会い、これまでとは違う生活が始まることに期待と不安で胸がいっぱいだと思います。しかし、心配する必要はありません。この学校には優しい先輩がたくさんいます。分からないことがあれば、何でも聞いてください。きっと誰でも、快く答えてくれると思います。これからの中学校生活をかけがえのないものとして、共に過ごしていきましょう。

生徒会長 柳澤 佳太



新入生151名が中学校生活をスタートしました

【生活記録より】

○今日から中学生です。中学校では、主に部活と勉強とあいさつをがんばっていきたくです。先生、1年間よろしくお願ひします。

○私の得意なことは人を笑わせることです。小学校では吹奏楽をやっていましたが、中学ではテニス部に入ろうと思ってます。得意な教科は国語・社会。苦手は理科です。先生!バンバン教えてください。1年間よろしくお願ひします。

修学旅行の思い出

【生徒の感想文より】

○金閣寺が一番よかったです。歴史の教科書で見るよりも実際に見た本物のほうがきれいでした。修学旅行で、友達とたくさんの思い出を作ることができ、よかったです。

○班別行動では、自分たちで決めた見学場所をまわりました。印象に残っているのは、外国人と写真を撮ったこと。清水寺では雨が降っていましたが、京都らしい雰囲気があり、感動しました。食べものでは、「あぶり餅」がおいしかったです。また行ってみたいなあと思いました。



2016年

5月9日

5月の主な行事

- 9日 2年クラスマッチ
- 11日 小北学校職員会
- 17日 授業参観
部活動運営委員会
- 12日 1年クラスマッチ
- 20日 3年クラスマッチ
- 26日 中間テスト
- 28日 東信陸上大会

6月の主な行事

- 10、11日 佐久大会
- 25、26日 東信大会
通信陸上大会
- 26日 東信水泳大会
- 30日 期末テスト

学校目標
美しく
雄大な
浅間山に学ぶ